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Sommario/riassunto Am Ende der Antike unternahm eine Frau aus dem Westen des
Römischen Reichs eine Reise ins Heilige Land. Ihr Buch ist der wohl
älteste erhaltene Reisebericht einer Frau. Die vorliegende Ausgabe
präsentiert das Werk erstmals einschließlich des erst 2005 entdeckten
Teils in einer zweisprachigen Ausgabe und erschließt ein faszinierendes
Dokument über die spätantike Reisekultur, auch und gerade die von
Frauen.
In late classical antiquity, a woman from the western part of the Roman
Empire undertook a journey to the Holy Land. Her book may well be the
oldest extant travelogue written by a woman. For the first time, this
edition presents the work in a bilingual edition that includes the
portion first discovered in 2005, providing access to a fascinating
document of the travel culture of late antiquity, particularly in relation
to women.

UNIORUON000561442. Record Nr.

Titolo Prima della tempesta : Tibet 1937 e 1948 / Fosco Maraini

Pubbl/distr/stampa Arcidosso, : Shang-Shung Edizioni, 1990

ISBN 88-7834-026-X

Descrizione fisica 14 p., 108 c. di tav. ; 21 cm

Classificazione TIB VIII B

Lingua di pubblicazione Italiano

Formato

Livello bibliografico

Autore Maraini, Fosco

Materiale a stampa

Monografia


